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Bündnis 90/Die Grünen – Fraktion in der Bezirksvertretung Brackwede

An die Bezirksbürgermeisterin der
Bezirksvertretung Brackwede

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Brackwede 13.10.2011 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Hochbahnsteig in der Hauptstraße

Text der Anfrage:

Trifft es zu, dass ein Hochbahnsteig mit 2,50m Breite an der Hauptstraße genau dort
Platz hat, wo die mit Pollern abgesperrte Wartefläche der Fahrgäste sich jetzt befindet?

Zusatzfrage:
Trifft es zu, dass der Rad- und Fußweg durch den reinen Bahnsteigkörper (ohne
Rampen) nicht in Anspruch genommen würde, es also dadurch nicht zu einer
Reduzierung der Bewegungsmöglichkeiten von Fahrradfahrern oder Fußgängern käme?

Begründung:

Unterschrift
gez.
Stille
Vorsitzender der Bündnis 90/Die Grünen-Fraktion
in der Bezirksvertretung Brackwede




